

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Dabrowa, Edward Central Asia and Iran - Greeks, Parthians, Kusha

CENTRAL ASIA AND  
IRAN: GREEKS, PARTHIANS,  
KUSHANS AND SASANIANS



ELECTRUM  
VOL. 22 (2015)

JAGIELLONIAN UNIVERSITY PRESS



Preis pro Einheit (Stück): [Preis bitte erfragen](#)

Dabrowa, Edward Central Asia and Iran - Greeks, Parthians, Kushans and Sasanians

1. Edition 2015, 258 pages, size 17,1x23,5cm, Text english.

The volume contains 12 studies presenting political, social, economic and religious aspects of history of Central Asia and Iran in period from IVth century BCE to Vth century CE. Their authors are leading specialists in the field. They are interpreting and reconstructing the past of the area researching various kinds of evidence: literary, archaeological, linguistic and numismatic. In some papers are the first time presented results of recent archaeological excavations in Old Nisa and Uzbekistan.

Dabrowa, Edward Zentralasien und Iran - Griechen, Parther, Kuschaner und Sasanier

1. Ausgabe 2015

Der Band enthält 12 Studien, die politische, soziale, wirtschaftliche und religiöse Aspekte der Geschichte Zentralasiens und Irans in der Zeit vom IV. Jahrhundert v. Chr. Bis zum V. Jahrhundert n. Chr. Darstellen. Ihre Autoren sind führende Spezialisten auf diesem Gebiet. Sie interpretieren und rekonstruieren die Vergangenheit des Gebiets und erforschen verschiedene Arten von Beweisen: literarisch, archäologisch, sprachlich und numismatisch. In einigen Arbeiten werden erstmals Ergebnisse jüngster archäologischer Ausgrabungen in Alt-Nisa und Usbekistan vorgestellt.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.